

ANZEIGEN

Grußanzeigen

Unser Genosse Gerhard Bialas wird 90!

Was wären die Stadt und der Landkreis Tübingen ohne Gerhards jahrzehntelanges Wirken und Wirbeln? Du hast vorgemacht und vorgelebt, wie man mit viel Energie und gutem Geschick die heißen Eisen aufgreift, ohne dass es unter den Tisch gefegt werden kann. 1975 bis 1994 warst du für die DKP, dann noch elf weitere Jahre für die von dir mit gegründete „Tübinger Linke“ im Gemeinderat, und 20 Jahre auch im Kreistag.

Weil du dich „um die Stärkung der kommunalen Demokratie und die Erinnerung an die Verbrechen des Nationalsozialismus besonders verdient gemacht“ hast, wurde dir von der Stadt die Hölderlin-Plakette verliehen. Das unterstreicht die hohe Wertschätzung für dein Lebenswerk, weit über unsere Partei und ihre kommunalpolitischen Verbündeten hinaus.

Nach wie vor bist du ein wichtiger Zeitzeuge der Friedensbewegung und meldest dich, immer mit der richtigen Pointe, in der Tübinger Presse zu Wort. Wir sind froh, dass du nach wie vor in unserer Gruppe mitarbeiten und uns Rat geben kannst.

Wir wünschen dir noch viele gute Jahre im Kreis deiner Familie.

Deine DKP Gruppe Tübingen